

# LA PSYCHOSE ORDINAIRE

## La Convention d'Antibes

Sous la direction de Jacques-  
Alain Miller

- Une nouvelle approche de la psychose et de ses traitements.
  - Deux livres en un – neuf rapports, élaborés sur le mode collectif, sont discutés dans une conversation riche et approfondie.
  - Trois concepts inédits pour s'orienter dans la clinique – le néo-déclenchement (les formes de “débranchement” qui se distinguent du déclenchement classique) ; la néo-conversion (les phénomènes de corps non interprétables de façon classique) ; le néo-transfert (la manœuvre du transfert dans les néo-psychooses).
  - La naissance d'une thèse sur les formes discrètes et ordinaires de la psychose : *la psychose ordinaire*.
- 